



暦の上では立春ではありますが、火曜日から真冬の寒さが戻ってきました。寒暖の差が激しいこの頃です。体調管理には十分気をつけさせて下さい。学校ではインフルエンザ罹患者が少なくなってきましたのでご安心ください。

### 石川地区教育作品展 《入選》 指導力の向上に励んでいます。

「確かな学力を見につけ、学び続ける生徒の育成はどうあればよいか」を研修課題に本校は全職員で、試行錯誤を重ねながらも、積極的に取り組んできました。各校とも同様に「児童生徒の望ましい成長」を願いながら研究を行っています。その研究論文や実践を精査する標記審査会が過日行われ、本校の作品が見事「入選」しました。本校勤務が6年と一番長い市川先生も入選は記憶がないということで、久々の快挙といえます。私たちは秋田への研修、夏休み中の各部研究会等々をとおり、実践を重ねてきました。その成果が生徒の「力」にもなっていることは実感していますが、このように評価していただくことで、さらに確かな手ごたえを感じ、自信をもって教壇に立つことができます。学校全体で大変喜んでいました。「研修主任」の犬友先生をリーダーに、これからも「蓬中の生徒」のため、日々研修を重ねていきたいと思います。なお、本村からは小平中学校、蓬田小学校も入選し、「平田村はすごいですね！」という声が審査会場から聞こえてきました。これもまた快挙で、とてもうれしいニュースです。今年は今村4校が昨年以上にいい便りを届けられるよう願っています。



～本校教育作品の審査評は以下のとおりです～

- 「英知の素」や「3点固定」「チャレンジタイム」などの学習の基礎となる実践が、全教職員の共通理解・共通実践のもと日々積み重ねられていることは大変素晴らしい。
- 「学びあい活動」が自然に行うことができるようになるための、人間関係づくり、学級の雰囲気づくりに着目し、工夫した実践を重ねていることは、他校でも参考になる。
- 生徒の変容について学習意識調査だけでなく、全国学力・学習状況調査や他の学力テスト、定着確認シートの分析等があると、さらに研究に厚みが出ると思われる。

### PTA役員研修視察を実施します～7日(金曜日)～

本校PTAの更なる充実を図るため、今週金曜日に栃木県足尾市の足尾小中学校を視察してきます。両校は平成20・21年度「心豊かな『足尾っ子』を育てるPTA活動」をテーマに家庭教育力の向上、会員相互の繋がりを深める活動等の実践を重ねてきました。その功績が認められ、平成24年度「PTA文部科学大臣表彰」を受賞しています。今、社会の急激な変化で核家族化・人間関係の希薄化・価値観の多様化等により、子育ても多くの困難があると思います。しかし、いつの世も「子供は宝」です。その宝をしっかりと育て上げることは親の務めでもあります。それが実現したとき、親御さん自身もきっと幸せなるに違いありません。そして地域の仲間とともにそれが叶う時、喜びはさらに膨らむことと思います。PTA役員の方々はそのような願いを込め、この視察を計画しました。保護者の皆様には、このような主旨をご理解の上、今後のPTA活動にご協力下さるようお願いいたします。

子どもに手をかけた分、子どもは成長していきます。

『何も咲かない寒い日は、  
下へ下へと根をのばせ。  
やがて大きな花が咲く』

(高橋尚子 座右の銘)

蓬中生も寒い中、しっかりと毎日生活しています。元気になってきました。お父さんお母さんも大変でしょうが、宜しく願います。

### 県立高等学校 I期選抜試験が行われました

今週は、県立高校I期選抜試験が行われました。インフルエンザも蔓延し、体調を整えるために苦労されたことと思います。3年生は準備をしっかりとて無事に各高等学校に到着し、受験に臨みました。引率した保護者の皆様ありがとうございました。発表は6日になりますが、素晴らしい結果が出ることを期待しています。今3年生は受験の大切な時期です。一日一日を大切に生活して下さい。



### 2月の主な行事

- 3日(月) 安全点検の日
- 県立I期入試 **給食なし**
- 6日(木) 県立I期選抜内定発表
- 7日(金) PTA研修視察 (栃木県足尾市)
- 10日(月) 職員会議
- 11日(火) 建国記念日 
- 14日(金) 県立II期出願
- PTA合同専門委員会・学年委員会
- 21日(金) 生徒会総会
- 28日(金) 1・2学期末テスト



### 宗像研世さん 秘蔵コレクション 第4弾で一斉

ティラノサウルスは、約6,850万-約6,550万年前(中生代白亜紀末期)北アメリカ大陸に生息していた肉食恐竜。現在知られている限りで史上最大級の肉食恐竜の一つに数えられる。恐竜時代の最末期を生物種として約300万年生きたが、白亜紀末の大量絶滅によって最期を迎えている。非常に有名な恐竜で、『ジュラシック・パーク』等の恐竜をテーマにした各種の創作作品においては、脅威の象徴、また最強の恐竜として描かれることが多く高い人気を誇っている。また恐竜時代終焉の象徴として滅びの代名詞にも度々引用される。恐竜界のスターです。約20日間かけて発掘された貴重なコレクション。スーちゃんの歯をよくみて下さい。

